

# En lo más alto de la odontología

LA UNIVERSIDAD DE STANFORD RECONOCE AL DOCTOR EDUARDO ANITUA COMO EL DENTISTA ESPAÑOL MÁS INFLUYENTE DEL MUNDO

Un reportaje de *Agurtzane Salazar*

**E**l doctor Eduardo Anitua lleva años exportando el nombre de Vitoria, gracias a las señas de identidad con la que trabajan en su instituto BTI: la innovación y la investigación, que han atraído hasta la capital alavesa a clientes como el rey emérito o el cantante David Bisbal. En esta ocasión, el último reconocimiento al respecto ha venido de la mano de la prestigiosa Universidad de Stanford (Estados Unidos) que le ha situado en su clasificac-

ción como el odontólogo español más influyente del mundo.

En concreto, dicho listado en el área de Odontología identifica a 1.485 investigadores de todo el mundo, entre los que están incluidos 10 españoles. El primero de esa lista es Anitua, que asciende hasta la posición número 58 del ranking a nivel mundial. Le sigue el doctor Mariano Sanz, catedrático de la Universidad Complutense de Madrid, posicionado en el ranking en el puesto 174.



**El doctor Anitua.** Foto: J. Chavarri

En esta última versión del ranking también se identifica a los investigadores más influyentes en el último año, atendiendo al impacto científico de sus trabajos publicados en 2020. En esta lista, Anitua vuelve a ser el primero de los odontólogos españoles, ocupando la posición 27 del mundo. “Es un gran honor y un compromiso para seguir avanzando en el camino de la ciencia y la innovación que emprendimos hace ya más de 30 años”, destaca. ●